

Colombie : des manifestations contre les assassinats de leaders sociaux



Bogotá, 26 juillet (RHC)- Des milliers de Colombiens sont descendus aujourd'hui dans la rue à l'appel du Mouvement Défendons la Paix, pour protester contre les assassinats de leaders sociaux dans ce pays sud-américain.

Selon les organisateurs des protestations, celles-ci ont pour objectif de dénoncer la mort de plus de 800 activistes sociaux depuis 2016 et d'exiger l'application des accords de paix signés à La Havane cette année-là.

À ce propos, le sénateur Iván Cepeda, du Pôle Démocratique Alternatif, a exprimé son soutien aux meetings qui ont lieu aujourd'hui pour exiger la fin de la criminalité, de la persécution, des menaces et des assassinats de leaders sociaux.



Radio Habana Cuba